

Témoignages reçus de la part d'anciens élèves de BIA

Gilles HIMMELSPACH

« J'ai passé mon BIA dans l'année 2019 2020, le BIA m'a vraiment aidé dans ma poursuite d'étude, dans ma carrière et dans ma vie personnelle.

Scolairement, j'ai continué dans l'aéronautique et le BIA est souvent demandé pour prouver l'intérêt de ce milieu, ce diplôme m'as ouvert les portes du BTS aéronautique, de la Licence Professionnelle des Métiers de l'Industrie Aéronautique et bientôt d'un Master en génie mécanique option conception Aéronautique. Professionnellement, j'ai fait mes études en alternance, le BIA est apprécié par les entreprises comme un gage d'intérêt et de passion. Personnellement, le diplôme m'a permis d'avoir des réductions sur les passages de licence PPL et ULM.

Enfin, c'est le BIA et ma première heure de vol qui m'a donné l'envie de continuer dans ce domaine, c'est grâce à cela que j'ai découvert ma passion. »

Clara TAVERNESE

« J'ai passé mon BIA durant mon année de seconde et j'en retire que du positif : tout d'abord, une expérience unique. La possibilité de sortir du programme basique du lycée pour accroître ses connaissances et surtout être acteur du pilotage d'un avion. Ensuite une fierté, d'avoir un diplôme que peu de gens ont et pouvoir marquer fièrement sur un CV : « J'ai un diplôme qui prouve que je suis sortie de ma zone de confort. » J'invite tous ceux qui en ont l'occasion de se lancer dans cette aventure, car, moi, je ne l'ai jamais regrettée. »

Maélysse FAUSTIN

« le BIA m'a beaucoup inspiré, au point que je suis aujourd'hui en deuxième année de cycle ingénieur à l'IPSA, une école d'ingénieur spécialisée dans l'aéronautique à Paris. J'ai vraiment apprécié les cours du BIA. Cette introduction à l'aéronautique m'a permis de découvrir l'univers de l'avion, mais aussi bien plus que ça. Ce secteur est fascinant, dynamique et en constante évolution, ce qui permet à chacun de se trouver une voie en fonction de ses centres d'intérêt. Si j'avais un conseil à donner aux futurs élèves, ce serait de se lancer sans hésiter. Il y a tellement à découvrir, à apprendre, et le BIA est un excellent point de départ. »

Martin BONNET-DUPEYRON

« Même si je ne me suis pas orientée vers des études en aéronautique, je travaille aujourd'hui en tant qu'ingénieure logiciel sur des logiciels embarqués pour l'aviation. Sans la formation du BIA, je ne me serais probablement jamais tournée vers ce domaine, car je n'y connaissais rien à l'époque. Cette formation m'a permis de découvrir cet univers, et surtout d'éveiller mon intérêt pour ce secteur. »

Elisée LEYDIER

« Pour ma part, le BIA a été l'occasion pour moi d'explorer le monde de l'aviation dans sa globalité (de la météorologie, à la mécanique et au vol) avant de faire un choix de carrière plus définitif, mais la formation m'a aussi permis de surpasser ma peur du vide : comprendre les mécaniques derrière permet de rationaliser l'événement. Et ça a surtout été l'occasion d'une vie de pouvoir se dire "pour mon dernier vol après le diplôme du BIA, j'ai pu piloter un avion avec mon père sur le siège arrière" ! Encore mille mercis pour cette expérience. Elle reste de loin l'une des plus marquantes de ma vie. »

Julie CALVO

« Le BIA m'a apporté pas mal de choses que ce soit dans ma vie de tout les jours en me facilitant le passage du brevet de pilote d'ULM multiaxe mais aussi professionnellement car il m'as permis de conforter mes attentes sur ma passion pour l'aéronautique dont j'ai la chance d'avoir pu allier avec mes études car je suis aujourd'hui alternant au seins de l'atelier industriel de l'aéronautique à Cuers.

Passer ce diplôme a été un réel plaisir »

Tom LEROY

« Je suis actuellement en classe préparatoire aux grandes écoles ATS, double cursus au lycée la Martinière Duchere à Lyon. Je postule aux écoles de commerce et je fais figurer mon BIA dans chacune de mes candidatures ! C'est un diplôme original qui attire l'œil des recruteurs et j'ai déjà eu l'occasion d'en parler plusieurs fois avec certains d'entre eux. Il peut être d'autant plus mis en avant lorsque la personne est passionné d'aviation (plus courant que ce que l'on peut penser). Il est donc un atout pour se démarquer des autres lorsque je postule aux écoles ! »

Leon ARTAYET

« J'ai suivi la formation BIA durant mes années de lycée. Étant aujourd'hui alternant Ingénieur en génie mécanique au sein de l'ISAT (Institut Supérieur de l'Automobile et des Transports) et pour les services de l'Ingénierie du Matériel SNCF CIC, cette formation était d'une part un choix d'intéressement aux sciences et pratiques de tout aéronef, d'autre part un moyen d'acquérir des connaissances plus spécialisées telles qu'en aéronautique, en réalisant une première approche de découverte utile pour aborder ces thématiques de manière plus approfondies à l'avenir en écoles supérieures par exemple.

En vous remerciant d'avoir dispensé cette formation. »

Florian TESSIER

« Cette formation a été très intéressante, et je trouve cela important qu'en tant que jeunes, on se motive à découvrir autre chose que les cours! Je ne peux que recommander la formation du BIA, avec ces cours de qualité! Même si je n'ai pas continué dans la voie aéronautique, avoir eu la chance de découvrir d'autres horizons, ont eu un impact bénéfique dans la poursuite de ma scolarité. Je suis actuellement en dernière année d'école d'ingénieur à ECAM LaSalle et je fais actuellement un double-diplôme en Suède. »

Marina SALHI MOUGAMMADALY

« Après l'obtention du BIA, j'ai intégré une CPGE au Lycée Militaire de l'École des Pupilles de l'air et de l'espace, à Grenoble. Les élèves n'ayant pas initialement le BIA ont dû le passer une fois cette école intégrée. Après deux années de préparation et le concours de l'École de l'air, j'ai rejoint cette école d'officiers dans le corps des bases de l'air, avec une spécialisation en contrôle des opérations aériennes. Aujourd'hui, alors que je prépare ma formation avant mon déploiement dans les forces armées, je retrouve des notions essentielles comme la météorologie, les principes du vol, la sécurité et la navigabilité, qui font écho aux enseignements reçus. »

Mattéo LONG

« J'ai suivi l'option BIA, je n'ai par la suite pas continué dans la voie aéronautique, je suis maintenant en kiné 3e année et les bases m'ont été utiles pour mes cours par exemple de biomécanique. Cela ajoute aussi un diplôme de plus a mon CV pouvant m'ouvrir plus d'opportunités professionnelles. »

Arthur FERVEL

« Le BIA est très intéressant et aborde des notions stimulantes, même pour les personnes n'ayant pas d'appétence particulière pour l'aéronautique. De plus, le fait d'avoir fait des heures de vols est exceptionnel et je vous remercie énormément pour cela. »

Jules ZENONE

« Pour ma part j'ai beaucoup apprécié et beaucoup appris, c'était vraiment une formation très intéressante et les cours de pilotage étaient fantastiques. C'est un diplôme qui nous permet de nous différencier mais surtout de comprendre un peu mieux le monde qui nous entoure (cours de météorologie par exemple).

De plus, votre manière d'enseigner rendait les cours agréables et captivants.

Pour ma part, je n'ai malheureusement pas pu continuer dans cette voie suite à des problèmes de santé et familiaux. Mais je suis toujours très intéressée par l'aviation et garde toujours de bons souvenirs de ces cours et de l'obtention de mon diplôme (j'ai aussi gardé tous mes cours précieusement, et cela m'arrive d'y jeter un coup d'œil quand j'ai un doute sur une information ; sur les nuages par exemple). Un grand merci à vous. »

Jade ROBYNS

« Je faisais parti de l'option BIA en 2019 lorsque j'étais en seconde et je suis actuellement en 3ème Année de Pharmacie à Marseille. Même si mes domaines d'études sont donc plutôt focalisés sur les domaines chimiques et biologiques cette option m'a grandement aidé pour mes cours de physique des fluides et également de thermodynamiques qui m'ont été dispensé. Au-delà de l'aspect purement "utile" concernant les cours je pense que cela m'a apporté un bagage culturel toujours intéressant à avoir pour sa vie personnel mais aussi pour son CV.

En plus de cela, j'ai pu renforcer mon esprit analytique et scientifique ce qui est toujours bon à prendre peu importe le domaine des sciences vers lequel on souhaite se diriger plus tard. Sans parler du fait qu'un esprit critique est, de mon point de vue, absolument nécessaire dans la vie de tous les jours. »

Killian PATER

« Pour ma part je n'ai pas continué de suivi en pilotage mais je suis en Étude d'ingénieur en conception mécaniques et je souhaite m'orienter en sortie d'étude dans l'aéronautique. D'ailleurs en mai je part en stage à au centre de recherche en aéronautique/ aérospatiale de Cranfield pour étudier un système de cyclo-rotor. En somme, le BIA m'a permis de connaître les bases de l'aéronautique et je suis très content d'avoir suivi cette formation. »

Lucas MERGER

« Le BIA m'a valorisé dans mon passage aux études supérieures, et aujourd'hui il me valorise pour la recherche d'un stage, et peut être même d'un emploi en montrant mon implication et ma curiosité. »

Brian GAUCHER

« Le BIA a été pour moi une excellente porte d'entrée dans le monde de l'aéronautique. Après l'avoir obtenu en 2019/2020, lors de ma classe de seconde, j'ai poursuivi mon chemin et me trouve aujourd'hui au Canada, en fin de formation intégrée de pilote de ligne (ATPL-A). Cette première étape m'a été particulièrement précieuse, car elle m'a permis d'acquérir des bases solides qui m'accompagnent encore aujourd'hui.

À présent, je m'oriente vers un emploi dans le secteur aéronautique — que ce soit comme instructeur, photographe aérien, dans la surveillance des feux de forêt ou le taxi aérien — afin d'accumuler des heures de vol en vue d'intégrer une grande compagnie aérienne. »

Romain MOUSSU

« En ce qui me concerne, le BIA ne me sert pas directement dans mon poste actuel (je suis ingénieure d'affaires dans le BTP chez VINCI), mais il m'a été d'une grande aide lors de mes entretiens d'embauche. Par exemple, j'avais postulé chez TPF, une entreprise spécialisée en VRD sur des chantiers spécifiques, notamment dans les aéroports. Ce type de travaux nécessite des connaissances en aéronautique et en BTP. Le fait d'avoir obtenu mon BIA m'a permis d'être la seule retenue pour ce poste. Merci encore pour tout ce que vous avez transmis ! »

Lilou CALIBRE

« Le BIA a été une super expérience, les cours étaient denses mais vraiment très intéressants. Malgré leur densité, le système d'évaluation n'a jamais engendré de stress à l'inverse d'autres cours.

J'ai également pu faire 2 vols grâce à cette option, ce qui fut une chance énorme et dont je garde un magnifique souvenir. »

Coline BARÈS

« J'ai depuis mes années de lycée à Toulon effectué une classe prépa. A l'issue de cette dernière, j'ai intégré l'ENAC à Toulouse filière contrôleur aérien ICNA. Le BIA a donc été pour moi un tremplin qui m'a permis de prendre goût à l'aéronautique. Je vous en remercie. Les heures de cours et les heures de vols ont été selon moi riches en expérience. »

Charles NOBIS

« Actuellement en deuxième année d'école d'ingénieur, je peux affirmer que les connaissances acquises lors du BIA m'ont été très utiles. Ce diplôme constitue une excellente introduction au monde de l'aviation et aborde des sujets passionnants tels que l'aérodynamisme et la météorologie, que j'étudie encore aujourd'hui.

Par ailleurs, je considère que le BIA est un atout sur un CV ainsi que dans une lettre de motivation. Malgré mes expériences et formations actuelles, il figure toujours sur mon CV, car il témoigne d'un engagement et d'une passion pour le domaine, développés dès le début de mon parcours académique. »

Arthur CHAN-LOCK

« Le BIA m'a permis de m'intéresser au milieu de l'aéronautique et d'appuyer mes recherches d'alternance pour mon BTS Aéronautique - Maintenance et Production, que j'ai obtenu aisément grâce aux compétences déjà acquises par le BIA.

Je suis actuellement en préparation pour passer le concours de Sous-Officier Gendarme dans le but de devenir Mécanicienne de bord dans une Section Aérienne de Gendarmerie. »

Julia BRIOUDE

« J'ai suivi votre formation en 2018/2019 et je demeure à ce jour très satisfaite de cette expérience. Ayant hésité à poursuivre ce domaine d'études après le bac, j'ai finalement choisi les sciences politiques, ayant intégré Sciences Po Paris en 2021, et y étant aujourd'hui en M1 de Sécurité Internationale. Au cours de mon cursus, notamment lors de mon échange universitaire à l'Université de Tokyo, plusieurs de mes cours portaient sur l'aéronautique et l'espace dans le cadre des relations internationales.

Actuellement, je postule au double diplôme entre Sciences Po et l'ISAE SUPAERO, dans l'espoir d'intégrer l'année prochaine l'ISAE SUPAERO pour deux ans. Bien que je n'ai pas de formation scientifique du niveau de la licence, l'ISAE SUPAERO propose des cours de remise à niveau aux étudiants dans ce cas pour y remédier.

Ainsi, j'aimerais plus tard travailler dans le domaine de la diplomatie de défense avec une expertise en aéronautique et aérospatial. »

Tasnim HICHOURI